
Tätigkeitsbericht 

Matthias de Jong

für den Zeitraum vom 2.2.2017 bis 3.3.2017.

Sehr geehrte Parlamentarier*innen und Kommiliton*innen,

es folgt die Auflistung und Erläuterung meiner Tätigkeiten. 

DKMS Spendenaktion

– am Mittwoch der ersten Semesterwoche des kommenden SoSe wollen zwei Gruppierungen eine 

Typisierungsaktion in Kooperation mit der DKMS starten.

– AStA unterstützt dies durch Antrag des Bib-Foyers.

– aber auch durch weitere Absprachen mussten mit der Verwaltung & dem Studierendenwerk 

getroffen werden, um eine mögliche Spendenaktion möglich zu machen.

O-Phasen Absprachentreffen

– Ein Großteil der Fachschaftsräte erschien zu dem Treffen.

– Ziel war die verbesserte Absprache einiger Aspekte der O-Phasen.

– Bessere Absprache wer wann wo startet.

– Zentrale Suche für Angebote der Kneipentouren durch AStA.

– Vorstellung des Stadtcampus' & des Potentials für die jeweiligen O-Phasen.

– Präsentation von Möglichkeiten des Einbezugs von Initiativen.



– Nachbereitung und Erarbeitung der gewünschten Punkte sind in Arbeit.

Tagesgeschäft

– Betreuung angehender Initiativen.

– Diverse Beschwerden mit höherer Workloaddichte.

– Raumanträge dafür leicht zurückgegangen.

– Kommunikation von Anliegen einiger Fachschaftsräte.

– Arbeit bei der Aktivenparty.

– Unterstützung anderer Referate.

Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit und beantworte jederzeit gerne Fragen zu meiner bisherigen 

Arbeit. 

Beste Grüße 

Matthias de Jong 


